

## **Protokoll:**

Ausschussmitglied Herr Kurz hält vor dem Aspekt der Verbesserung der Verkehrssicherheit eine Anordnung von Tempo 30 im Bereich der L 127 für gerechtfertigt.

Die Verwaltung hält die Voraussetzungen für die Anordnung einer Tempo-30-Zone im Bereich der L 127 für nicht gegeben.

Außerdem bittet Ausschussmitglied Herr Kurz, für den Bereich der Rüsternallee die Anordnung eines Tempo 30 Bereiches zu prüfen.

Rm Frau Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Straße „In der Goldgrube“ in ihrer kompletten Länge als Tempo-30-Zone ausgewiesen werden kann.

Rm Herr Biebricher bittet die Verwaltung zu prüfen, ob im Bereich der Lambertstraße eine Tempo-30-Zone ausgewiesen werden kann.

Rm Frau Mehlbreuer bittet die Verwaltung zu prüfen, ob für den Bereich der B 416/Rohrerhof eine Tempo-30-Zone ausgewiesen werden kann.

Außerdem bittet sie die Verwaltung um Prüfung, ob der Bereich der Oberen Löhrstraße als Tempo-30-Zone ausgewiesen werden kann.

Rm Herr Gniewosz bittet die Verwaltung zu prüfen, ob im Bereich des Brenderweges die Anordnung einer Tempo-30-Zone möglich ist.

Ausschussmitglied Herr Bohlender möchte wissen, aus welchem Grund im Bereich der Kastorstraße/Kastorkirche keine Straßenmarkierung aufgetragen ist.

Herr Beigeordneter Flöck sagt eine entsprechende Prüfung durch die Verwaltung zu.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.